
NEUCHÂTEL

L'horloger neuchâtelois Thierry Amstutz dédicace son roman

Et de trois! Après «La pendule du souvenir» et «La montre disparue», le maître horloger d'Auvernier Thierry Amstutz (photo archives David Marchon) a sorti l'automne passé «Le gilet rouge» (éditions Mon village). Une nouvelle fois, le protagoniste de son roman évolue dans un contexte historique.



Le récit se déroule au 18^e siècle, au temps où les paysans des montagnes neuchâtelaises troquaient bien souvent, en hiver, leurs outils agricoles contre des loupes d'horloger pour fabriquer des mécanismes de pendules ou de montres. Quel est ce mystérieux gilet rouge qui circule de main en main? Thierry Amstutz sera en dédicace samedi 15 février à la librairie Payot, à Neuchâtel, entre 10h et midi. **SWI**